

## Peran notaris sebagai penegak hukum perdata / Alita Suryani

Alita Suryani, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20267952&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

#### **ABSTRAK**

Selama ini sebagian masyarakat mengenal notaris hanya sebagai profesi pembuat akta saja. Sebagian masyarakat lainnya mengenal notaris juga sebagai pemberi nasehat di bidang hukum perdata. Banyak yang belum tahu kalau notaris itu seorang penegak hukum juga, khususnya di bidang hukum perdata. Untuk itu metode penelitian yang digunakan adalah eksplanatoris, diagnostik dan preskriptif. Di dalam menjalankan tugasnya notaris akan berusaha agar jasa yang diberikan dapat menjadikan para pihak terhindar dari masalah hukum (perdata). Di sini notaris telah berperan membantu menegakkan hukum. Sebagai contoh, dalam membuat akta notaris akan selalu berpegang pada peraturan yang berlaku. Sedangkan untuk masalah hukum yang tidak ada dasar hukumnya maka notaris akan melakukan penemuan hukum. Dalam melakukan penemuan hukum, selain menggunakan metode tertentu notaris harus dibekali dengan ilmu pengetahuan lain. Itulah sebabnya notaris dituntut untuk selalu menambah wawasan dan pengetahuannya. Sebagai seorang penegak hukum, notaris sedikit berbeda dengan penegak hukum lainnya, seperti hakim, pengacara atau advokat.

Diantara perbedaannya adalah, notaris merupakan penegak hukum yang wajib melayani masyarakat yang meminta jasa hukumnya baik siang maupun malam, dan notaris bukan pegawai negeri walaupun diangkat dan diberhentikan oleh Pemerintah. Diantara para profesi hukum lainnya notaris masih dipandang sebagai profesi yang mandiri dan tidak mudah disuap, walaupun ada beberapa kasus notaris yang berbuat kriminal. Tetapi tidak jarang belakangan ini banyak pihak yang menggunakan notaris untuk melakukan "lempar batu sembunyi tangan". Untuk itu keimanan, kejujuran, dan keberanian dituntut harus dimiliki oleh seorang notaris selain selalu berpegang teguh pada kode etik notaris. Hanya dari lembaga yang profesional tentu akan didapat notaris yang ideal dan profesional juga.